

13/2022

Berlin, 27. September 2022

Steuerfachangestellte: Ausbildungskonferenz im Zeichen der digitalen Neuordnung

Unter dem Motto „Steuerfachangestellte*r Reloaded“ veranstaltete die Bundessteuerberaterkammer (BStBK) heute ihre Ausbildungskonferenz in Fulda. Im Mittelpunkt stand vor allem die Umsetzung der Ende August auf den Weg gebrachten Neuordnung der Steuerfachangestelltenausbildung.

BStBK-Präsidialmitglied Alexander C. Schüffner begrüßte knapp 70 Vertreter*innen der regionalen Steuerberaterkammern. „Die moderne Ausbildung und auch der angepasste Rahmenlehrplan für den Berufsschulunterricht werden nun endlich den digitalen Prozessen in der Steuerberatung gerecht und bereiten die Auszubildenden gut auf den Kanzleialltag vor.“, so Schüffner. Weiter führte er aus: „Kommunikative Fähigkeiten und digitale Verfahrensabläufe stehen nun im Fokus. So ist die Ausbildung nicht nur zeitgemäß, sondern auch noch attraktiver für Digital Natives – das freut uns sehr.“

Expert*innen aus Berufsstand, Steuerberaterkammern und Berufsschulen stellten bei der Konferenz die Neuordnung im Detail vor und diskutierten im Anschluss die konkrete Umsetzung des neuen Rahmenlehrplans. Zudem referierte Prof. Dr. rer. pol. Burkhard Hock, Professor für Steuern und Wirtschaftsprüfung der Hochschule Fulda, auf Einladung der BStBK über den neuen dualen Studiengang „Steuerlehre“.

Mit der Neuordnung ist die Ausbildung digitaler ausgerichtet als bisher. Um der Öffentlichkeit und vor allem der jugendlichen Zielgruppe diese Botschaft klar zu signalisieren, entwickelte die BStBK das Logo der Nachwuchskampagne „Mehr als du denkst“ weiter. Dies stellte sie gemeinsam mit weiteren Marketingmaßnahmen auf der

Ausbildungskonferenz erstmals vor. Mit dem Zusatz „Steuerfachangestellte*r Reloaded“ können Kanzleien so potentiellen Auszubildenden die digitale Ausrichtung des Berufs vermitteln. Die Anpassung des bekannten Logos sichert dabei den Wiedererkennungswert der Nachwuchskampagne.

Die Konferenzteilnehmer*innen waren sich einig, dass auch die Steuerberatungskanzleien für den Wettbewerb um die besten Köpfe gewappnet sein müssen. Die Neuordnung der Ausbildung ist hierfür ein wichtiger Schritt.

Die Bundessteuerberaterkammer (BSStBK) vertritt als gesetzliche Spitzenorganisation die Gesamtheit der bundesweit über 100.000 Steuerberater*innen, Steuerbevollmächtigten und steuerberatenden Berufsausübungsgesellschaften. Neben der Vertretung des Berufsstandes auf nationaler und internationaler Ebene wirkt die BSStBK an der Beratung der Steuergesetze sowie an der Gestaltung des Berufsrechts mit. Sie fördert außerdem die berufliche Fortbildung der Steuerberater und die Ausbildung des Nachwuchses.

Verteiler:
Präsidenten
Steuerberaterkammern

BSStBK
Presse und Kommunikation
Behrenstraße 42
10117 Berlin

Telefon: 030 240087-40
Telefax: 030 240087-33

E-Mail: presse@bstbk.de
Internet: www.bstbk.de